

Im Juli nach Cuba!

Nach zwei Jahren Pandemie ist das Reisen in Cuba wieder schön, trotz verschärfter Blockade und Mangel an vielem – aber nicht an Sicherheit, vielfältiger Natur, Geschichte und Kultur sowie der fröhlichen und freundschaftlichen Wärme der Bevölkerung.

Es finden in diesem Jahr auch wieder die Brigaden des Cubanischen Instituts für Völkerfreundschaft statt: Die 50. Brigade „José Martí“ für den europäischen Kontinent vom 10.-27.7. 2022 ist eine solidarische Möglichkeit, das revolutionäre Cuba zu erleben. Sie umfasst neben der Freiwilligen-



arbeit (einfache Tätigkeiten, zu meist in der Landwirtschaft) u.a. Besuche von Orten von kulturellem, historischem, sozialem und wirtschaftlichem Interesse. Vorträge zu aktuellen Themen sowie Treffen mit Organisationen der cubanischen Gesellschaft und mit der Bevölkerung vermitteln Einsicht in die Realitäten Cubas.

Anmeldung, das genaue Programm und viele weitere Infos unter www.fgbrdkuba.de/reisen/kuba-brigade.php

Wer erst im September Zeit hat, der kann auch zur Solibrigade auf dem Agrarprojekt von Cuba Sí fliegen: cuba-si.org/reisen. Oder einfach so nach Cuba – es lohnt sich.

Infos zu Cuba:
netzwerk-cuba.de

Netzwerk Cuba Informationsbüro e.V.
Weydingerstr. 14-16 · 10178 Berlin
Info@netzwerk-cuba.de

Tel. 030-240 093 38 · Spenden:
GLS Bank · BIC: GENODEM1GLS
IBAN: DE28 4306 0967 1206 4415 00

NETZWERK CUBA

- informationsbüro - e.V.

Solidarität mit Cuba